



Realizan homenaje a Ifigenia Martínez en San Lázaro



Este lunes 7 de octubre se realiza el homenaje a la diputada **Ifigenia Martha Martínez y Hernández**, quien falleció el sábado pasado a la edad de 99 años.

En la Cámara de Diputados, el féretro de la política, economista y diplomática mexicana llegó en punto de las 12:00 horas, para dar inicio al homenaje luctuoso de Ifigenia Martínez.

El cuerpo de quien fuera la presidenta de la Cámara de Diputados, llegó al recinto legislativo en una camioneta fúnebre de color blanco, y fue recibido por el **coordinador de Morena, Ricardo Monreal**, el secretario de educación, Mario Delgado, y la Secretaria de Gobernación Rosa Isela Rodríguez, entre otras personalidades.

Al llegar al recinto, diputados recibieron el ataúd con aplausos, y al entrar a la sala, los diputados, vestidos de negro, rindieron un minuto de silencio a Ifigenia Martínez, precursora de los derechos de las mujeres.

También se proyectó un video de su vida.



El homenaje está siendo presidido por el diputado Sergio Gutiérrez Luna, quien ocupa las funciones de Presidente.

De la misma forma en que llegó, fue despedido el féretro de la maestra Ifigenia Martínez, entre aplausos. Los diputados se mantienen entre aplausos a la salida del Salón de sesiones.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/realizan-homenaje-a-ifigenia-martinez-en-san-lazaro/>